

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG
JURUSAN KEPERAWATAN TANJUNG KARANG
Laporan Tugas Akhir, April 2020

Clara Chintia Dewi

**ASUHAN KEPERAWATAN GANGGUAN KEBUTUHAN AKTIVITAS
PADA PASIEN FRAKTUR EKSTREMITAS BAWAH DI RUANG
BEDAH RSUD JENDRAL AHMAD YANI METRO TAHUN 2020.**

xiii + 65 Halaman + 5 Tabel + 5 Lampiran

ABSTRAK

Aktivitas dalam Kamus Besar Bahasa Indonesia yaitu kegiatan atau keaktifan. Jadi, segala sesuatu yang dilakukan atau kegiatan-kegiatan yang terjadi baik fisik maupun mekanika tubuh merupakan suatu aktivitas. Aktivitas fisik atau mekanika tubuh merupakan suatu usaha mengkoordinasikan sistem tubuh muskuloskeletal dan usaha sistem syaraf serta mempertahankan keseimbangan, postur dan kesejajaran tubuh selama mengangkat, membungkuk, bergerak, dan melakukan aktivitas sehari-hari (Potter&Perry, 2005). Tujuan penulisan laporan tugas akhir ini adalah menggambarkan pelaksanaan asuhan keperawatan gangguan kebutuhan aktivitas pada pasien Fraktur Ekstremitas Bawah di ruang Bedah RSUD Jendral Ahmad Yani Metro, Desain dari penulisan laporan tugas akhir ini adalah dengan narasi dan tabel, yang dilaksanakan pada tanggal 26 sampai 29 Februari 2020 menggunakan satu subyek asuhan keperawatan pasien Fraktur Ekstremitas Bawah dengan masalah gangguan kebutuhan aktivitas, dan teknik pengumpulan data dilakukandengan cara wawancara, observasi, dan pemeriksaan fisik, serta dilakukan asuhan keperawatan. Hasil pengumpulan data dan evaluasi dalam asuhan keperawatan dengan masalah keperawatan gangguan kebutuhan aktivitas. Kebutuhan aktivitas merupakan kegiatan atau kerja yang dilakukan oleh bagian tubuh, umumnya tingkat kesehatan seseorang dinilai dari kemampuan orang tersebut melakukan aktivitasnya. Hasil penelitian diharapkan keberhasilan pemberian asuhan pada subyek pada Tn. I, keberhasilan belum maksimal dikarenakan tindakan operasi, yang menjadi hambatan dalam melakukan asuhan keperawatan . oleh sebab itu penulis berharap agar perawat dapat memperhatikan pasien fraktur dengan masalah gangguan pemenuhan aktivitas.

Kata kunci : Asuhan Keperawatan, Kebutuhan Aktivitas,
Fraktur Ekstremitas Bawah

Daftar bacaan : 13 (1989-2017)